

Un débat sur l'avenir de la desserte maritime de la Corse, le débat devrait-on dire, se tiendra à partir d'aujourd'hui devant l'[ASSEMBLEE DE CORSE](#) / T : 04.95.51.64.64 (siège à Ajaccio). L'Exécutif via son Office des transports, présentera ainsi deux rapports. Le premier concerne l'Etude de scénarii de compagnies maritimes territoriales. Le second la récupération de l'outil naval. L'Exécutif Territorial proposera donc un modèle sur la base d'un partenariat Public-Privé. Un dossier phare de la mandature qui concerne à la fois les transports, le développement économique et le volet social. www.corse.fr